

日本文理高等学校

# The NB Times 223

## 心躍る3年ぶりの 文化祭

展示部門  
第1位

2年1組「BRAIN WAR」テーブルゲームの部屋

模擬店部門  
第1位

3年2組「まじがパンできない」パン屋さん

おいしいよ!



イエ~イ!

9月17日(土)、第37回慧青祭(文化祭の部)が開催されました。過去2年実施が見送られたため、全校生徒にとって初めての文化祭です。3年生は主に模擬店、1・2年生はゲームや作品の展示、文化部もステージ発表や展示を行いました。高校生のあふれるエネルギーと柔軟な発想で作られた作品はどれもお見事!

心躍る一日でした。



おいしいよ!



書道部



吹奏楽部

ステージ発表の  
様子をYouTubeで  
公開しています

## 命をつなぐ救命講習

9月7日(水)、新潟市西消防署の皆様による救命講習が行われました。参加者は各部活動の生徒の代表と顧問です。もしもの際には、救急車が到着するまでの初期対応が大切であることを学び、皆真剣に心肺蘇生術やAEDの操作方法を練習しました。





## 勢い止まらず、県新記録と大会新記録!!



水泳部は9月22日(木)に長岡市で開催された新潟県秋季水泳競技大会に出場しました。男子4×50mフリーリレーで新潟県記録を更新した他、田中智さん(宮内)が100m背泳ぎ、羽生朝喜さん(岩室)が100mバタフライで、それぞれ大会新記録を出しました。水泳部の剛心剛泳が止まりません!

## 県内大学見学をしてきました!

10月6日(木)、2年生の県内大学見学会が行われました。生徒はそれぞれの志望校または興味がある学科を持つ大学を訪問し、施設見学や模擬授業を体験しました。今後の進路選択に向けて大いに参考になりました。



## 速報 プリンスリーグ 北信越2位!

10月9日(土)、サッカー部はU18高円宮杯プリンスリーグ北信越の最終戦を勝利で飾り、今年度のリーグ成績は2位となりました。これにより12月9日(金)～11日(日)に行われるU18高円宮杯プレミアリーグ参入戦への出場権を獲得しました。サッカー部の熱い挑戦をぜひ応援してください。



入試に関するご質問などございましたら「日本文理高等学校入試広報部」までお願いいたします。学校説明会開催中です。詳しくは、ホームページをご覧ください。

お問い合わせ TEL: 025-260-1000 HP: <https://www.nihonbunri.ed.jp> E-mail: [koho1984@nihonbunri.ed.jp](mailto:koho1984@nihonbunri.ed.jp)

しない!

させない!

10月6日(木)、1年生を対象にデートDV防止セミナーが行われました。毎年、参加した生徒から「今まで知らなかった大事なことを学べた!」と反響が大きいセミナーです。大切な相手とより良い関係を築くための考え方や、メッセージでの気持ちの伝え方などを学びました。

デートDV!

祝 第7回 漱石記念 漢詩大会入選

今年漱石記念漢詩大会に応募した中から、5名が若年奨励賞を受賞しました。本校では古典の授業の他に、新潟県漢詩連盟連盟長の佐藤亘(海山)先生による漢詩実作講習が行われており、七言絶句の作品制作に取り組んでいます。受賞者の皆さん、おめでとうございます!

受賞者と「作品名」

林 遥來(五十嵐)	「苦熱」
諸橋 緯(弥彦)	「偶成」
石川 奏慧(燕北)	「友至」
古谷 泰人(坂井輪)	「新型冠状病毒」
本間 大雅(内野)	「梅霖」

(出身中学)

漢詩講習の様子  
は本校HPの  
ブログでも紹介  
しています

